

**02./16 öffentliche/nichtöffentliche Sitzung des Ausschusses für Schule, Kultur und Sport vom
29.02.2016**

TOP: Ö7

Vorstellung der Theatergruppe Silstedt als künftiger Kulturpreisträger der Stadt Wernigerode

BE: Herr Köhler

Frau Gorr begrüßte Herrn Köhler von der Theatergruppe Silstedt.

Herr Köhler bedankte sich für die Einladung und für die bevorstehende Ehrung mit dem Kulturpreis der Stadt Wernigerode.

Er gab einen kurzen Einblick in die Arbeit der Theatergruppe.

Im Jahr 1995 fand sich die Theatergruppe Silstedt erstmals spontan zusammen. Damals gab es eine einmalige Aufführung zu Weihnachten, die so gut beim Publikum ankam, dass man sich entschloss, das im Jahr darauf zu wiederholen. Inzwischen tritt die Theatergruppe in 16 Orten mit ca. 27 Vorstellungen pro Jahr auf. Die Stücke spielen alle in der Zeit der zwanziger Jahre.

Herr Köhler ist seit 2010 im Verein tätig und leitet die Theatergruppe. Anfangs war die Theatergruppe dem Turn- und Sportverein in Silstedt zugeordnet, ab 2002 wurde ein eigener Verein gegründet. Inzwischen hat der Verein 23 Mitglieder. Vor 2 Jahren wurde auch eine Kindertheatergruppe gegründet.

Frau Gorr dankte Herrn Köhler für seine Ausführungen.

Frau Barner fragte nach, wie oft die Theatergruppe in der Woche probt.

Herr Köhler antwortete daraufhin, dass es unterschiedlich ist. An Anfang eines neuen Stückes wird einmal pro Woche geprobt, später dann jeden Tag.